

LA NEGOCIACIÓN DEBE CONTINUAR

13 centros de trabajo ya han validado el plan de acciones, el mismo día que la empresa hace entrega de su primera propuesta. Primer paso para que se abra un nuevo periodo de negociación.

CCOO ha asistido esta tarde a la convocatoria de reunión en las oficinas de PLZF por parte de la mediación planteada por la empresa, y en la que ésta ha hecho entrega de una propuesta en relación a salario, organización, vigencia y garantía de empleo.

Más allá del contenido, ya avanzamos que claramente insuficiente, (ver propuesta adjunta) hemos manifestado que **no aceptaremos un marco de negociación que excluya de facto otras tantas materias que requieren igualmente de negociación y acuerdos**, como movilidad geográfica, movilidad funcional, contratación, beneficios sociales, entre otras, así como la resolución de las discrepancias e inaplicaciones originadas en el I CUN.

En cualquier caso, desde **CCOO** valoramos que finalmente la empresa haya hecho entrega de su primera propuesta 18 meses después, y **la instamos**, bajo la tutela mediadora si es necesario, **a que restablezca la negociación en el interno de la empresa de inmediato**. En este sentido, se ha convocado a la comisión negociadora para el próximo jueves 22 de Marzo.

Adicionalmente, y fruto de la mediación interpuesta por **CCOO** y **USO**, se ha convocado reunión en el **SIMA en Madrid el próximo viernes día 23**, y se unificará a la mediación solicitada por la empresa. Desde **CCOO** asistiremos con la intención de que prosigan las negociaciones para **alcanzar consensos que puedan ir configurando un acuerdo de convenio satisfactorio**.

Seguimos!!